



...bis dass die Insolvenz uns scheidet -
- Rosenkrieg statt Unternehmerrück

Dienstag, 3.12.2019 **18:30 Uhr**
Hochschule Rosenheim, **Bo.15**

Einführung und Begrüßung durch Prof. Dr. Andreas Krüger:

Er lehrt Unternehmensführung in der Fakultät für Informatik und weiß, dass der Fokus bei der Gründung eines Unternehmens nicht auf rechtlichen, sondern auf wirtschaftlichen Überlegungen liegt. Dabei werden rechtlich mitunter Fehler gemacht, die dann zum Teil mit erheblichem Zeitverzug ernsthafte Konsequenzen für die Unternehmer hervorrufen.

Aus einer zu Beginn glücklichen Geschäftspartnerschaft kann so eine existenzgefährdende Krise werden.

Referent Dr. Norman Werner

ist Wirtschaftsanwalt und Gesellschaftsrechts-Experte. Er hat in seiner täglichen Praxis sehr häufig mit Unternehmen zu tun, die im Umbruch stecken: entweder negativ, da eine Insolvenz bevorsteht, oder positiv, da ein Übernahmeangebot vorliegt.

Praktische Überlegungen daher von seiner Seite:

- Welche Rechtsform ist die Richtige?
- Welche Krisen man bereits bei der Gründung durchdenken sollte
- Deadlocks durch falsche Satzungsregelungen
- Warum 50/50 nicht immer glücklich macht
- Von der Schwierigkeit, sich von unbequemen Mitgesellschaftern zu trennen
- Was man bei Insolvenzgefahr nicht tun sollte
- Wie haften Geschäftsführer bei Unternehmenskrisen?

Anschließend können Sie mit dem Referenten und untereinander bei einem kleinen Imbiss ins Gespräch kommen. Das Rosenheimer Informatik-Netz lädt Sie auch dazu herzlich ein!
Wir freuen uns auf Ihr Kommen.